

Los Ángeles, 8 de agosto de 2024

TEMA:

## **Agradecimientos a Ignacio Villagrán Ahumada**

### **Dirección**

---

#### **Estimados Padres y Apoderados de Colegio Santo Tomás Los Ángeles:**

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, a través de este comunicado queremos agradecer al Inspector General de Enseñanza Media de nuestro colegio, Ignacio José Alonso Villagrán Ahumada, por sus años de servicio y de entrega a la comunidad tomasina.

Cabe destacar que el Sr. Villagrán llevo a cabo su labor en nuestro colegio desde el 2014 como profesor de inglés de enseñanza media, manteniendo una gran disposición y compromiso por su trabajo como docente y con la comunidad estudiantil, y fue así como, tras perfeccionarse y perseverar en sus estudios, asumió el cargo de Inspector General de Enseñanza Media en septiembre de 2020, lugar en el que ha continuado y destacado hasta el día de hoy.

Ahora inicia un nuevo camino, donde le deseamos el mayor de los éxitos en este nuevo andar que emprende, para perfeccionar sus estudios a través de un Master de Administración y Políticas Educativas en la Universidad de Georgia, Estados Unidos, durante los próximos años.

Muchas gracias por su labor, contribución y la gran responsabilidad de ser Inspector General durante los últimos cuatro años en este colegio y que este nuevo camino a recorrer sea de mucho crecimiento y de éxito.

Saluda cordialmente,

**Lorena Roa San Martín**

Directora

Colegio Santo Tomás Los Ángeles